
Due  poliziotti,  padre  e
figlia,  liberi  dal  servizio
arrestano  un  ladro  in  via
Tisia
Ieri pomeriggio, due poliziotti, padre e figlia che prestano
servizio  rispettivamente  a  Siracusa  e  a  Salerno,  hanno
arrestato  un  ladro  seriale  a  Siracusa.  I  due  agenti  si
trovavano nei pressi di via Tisia quando hanno notato un uomo
che rubava uno zaino poggiato sullo specchietto retrovisore di
una  moto  parcheggiata,  approfittando  del  fatto  che  il
proprietario  fosse  distratto.  I  due  poliziotti,  assistendo
alla scena, sono intervenuti inseguendo l’uomo che tentava la
fuga e riuscendo poi a bloccarlo.
Il ladro, un 53enne già noto alle forze dell’ordine, è stato
arrestato  in  flagranza  di  reato  e,  su  disposizione
dell’Autorità Giudiziaria, posto agli arresti domiciliari.
Lo zaino, contenente i documenti della vittima e 160 euro, è
stato restituito al legittimo proprietario. Inoltre, a seguito
di perquisizione personale, sono stati rinvenuti in una tasca
dei pantaloncini indossati dall’uomo un paio di occhiali da
sole, frutto di un altro furto perpetrato lo scorso 20 agosto.
Anche gli occhiali sono stati restituiti al proprietario.

Le  lacrime  di  Maria  a
Siracusa,  71.o  anniversario
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del  prodigio:  gli
appuntamenti
Entrano nel vivo gli appuntamenti per l’anniversario della
Lacrimazione della Madonna a Siracusa. Mercoledì 28 agosto fa
da vigilia alle giornate anniversarie della Lacrimazione della
Madonna a Siracusa con momenti di preghiera che attraversano
la lunga notte del Santuario.
Il programma spirituale prevede: alle ore 19.00, Santa Messa
presieduta da don Diego Conforzidella Parrocchia Sant’Ugo di
Roma; alle ore 20.00, preghiera del Santo Rosario Madonna
delle Lacrime, lungo i viali del Santuario, animato dal gruppo
carismatico  della  Basilica;  alle  ore  21.00,  in  Basilica,
prenderà  l’avvio  “Lalunga  notte  del  Santuario”animata  dai
Gruppi del Santuario. La“Veglia per asciugare le lacrime” è
stata presieduta per la prima da Papa Francesco nella Basilica
di San Pietro al cospetto delle Lacrime della Madonna il 5
maggio 2016. Seguirà la preghiera della staffetta del Santo
Rosario fino alla mezzanotte; a partire dalle 24.00 e fino
alle  6.00,  la  preghiera  “Adoriamo  Gesù  insieme  a
Maria”continuerà nella Casa del Pianto di via degli Orti n. 11
in  Siracusa,  luogo  testimone  delle  Lacrime  della  Madonna.
Giovedì 29 agosto,l’Arcivescovo Francesco Lomanto, alle ore
8.00, presiederà la Santa Messa in via degli Orti, con la
partecipazione  dei  fedeli.  Quest’anno  si  uniranno  alla
celebrazione  circa  300  giovani  pellegrini,  coordinati
dall’Ufficio Pastorale Giovanile dell’Arcidiocesi di Siracusa,
i quali partendo a piedi da Priolo Gargallo raggiungeranno
Siracusa, passando per il Sepolcro di Santa Lucia. La Santa
Messa  sarà  trasmessa  in  diretta  sul  canale  Youtube  di
Lacrimedamore. Nel pomeriggio del 29 agosto,alle ore 18.00, la
processione  a  piedi  partirà  dalla  Parrocchia  San  Tommaso
Apostolo al Pantheon, dove si sposarono i coniugi Iannuso e
dove tutto ebbe inizio. La processione, passando dalla Casa
del Pianto di via degli Orti, giungerà nella Basilica Madonna
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delle Lacrime, dove alle ore 19.00, Mons. Francesco Lomanto,
Arcivescovo  di  Siracusa,  presiederà  il  Pontificale  con  la
partecipazione  degli  ammalati  e  delle  associazioni  di
volontariato.

La Polizia Locale di Melilli
trae in salvo una poiana
La Polizia Locale di Melilli ha tratto in salvo una poiana.
Nella mattinata di oggi, i Caschi Bianchi del Comune ibleo, su
segnalazione  di  un  cittadino,  si  sono  recati  sul  posto
indicato,  dove  si  è  rinvenuto  il  rapace  non  in  grado  di
alzarsi in volo perché, probabilmente, ferito a un’ala da una
fucilata. Il volatile non è in pericolo di vita ed è stato
consegnato al Corpo Forestale per le cure.

Vertenza Zara, Alosi (Cgil):
“Termometro di una decadenza
urbana  che  impoverisce  e
sfregia tutta la città”
“Zara  spieghi  alla  città  la  scelta  di  abbandonare  il
territorio. E’ il caso di porsi qualche domanda. Perché uno
dei marchi internazionali più importanti nel campo della moda,
in  grado  di  macinare  profitti  milionari,  dopo  15  anni  di

https://www.siracusaoggi.it/la-polizia-locale-di-melilli-trae-in-salvo-una-poiana/
https://www.siracusaoggi.it/la-polizia-locale-di-melilli-trae-in-salvo-una-poiana/
https://www.siracusaoggi.it/vertenza-zara-alosi-cgil-termometro-di-una-decadenza-urbana-che-impoverisce-e-sfregia-tutta-la-citta/
https://www.siracusaoggi.it/vertenza-zara-alosi-cgil-termometro-di-una-decadenza-urbana-che-impoverisce-e-sfregia-tutta-la-citta/
https://www.siracusaoggi.it/vertenza-zara-alosi-cgil-termometro-di-una-decadenza-urbana-che-impoverisce-e-sfregia-tutta-la-citta/
https://www.siracusaoggi.it/vertenza-zara-alosi-cgil-termometro-di-una-decadenza-urbana-che-impoverisce-e-sfregia-tutta-la-citta/


ininterrotta  attività  commerciale  a  Siracusa,  decide  di
dismettere l’attività dal mese di giugno del 2025 e gettare
nello sconforto 18 lavoratrici e lavoratori che hanno svolto
la loro attività con professionalità e dedizione?” A porsi
questa  domanda  è  il  segretario  provinciale  Cgil  Siracusa
Roberto Alosi, che interviene sulla questione Zara.
“Se il punto vendita è assolutamente in attivo e non siamo in
presenza di alcuna crisi aziendale cosa spinge la dirigenza
commerciale di Zara ad abbandonare lo storico corso Matteotti
rischiando di innescare a cascata un pericoloso effetto domino
sul  resto  delle  attività  commerciali  che  insistono  nella
stessa via? – continua – Quante altre attività devono chiudere
nelle vie principali di questa città (via Tisia, C.so Gelone,
C.so Matteotti ecc) prima che qualcuno si ponga il problema di
capire cosa sta succedendo nel nostro territorio? – sottolinea
preoccupato Alosi – Ma è davvero possibile che non esista una
visione  complessiva  che  sappia  governare,  orientare,
autorizzare ed indirizzare le attività commerciali e i servizi
sapendo cogliere la vocazione e l’identità di ogni quartiere
nell’interesse  dell’intera  collettività?  Ma  un  piano
commerciale che tenga conto della viabilità, dei parcheggi,
della pulizia e del decoro urbano, delle esigenze del turismo
e dei residenti questa Città ce l’ha o siamo davvero nella
“casa delle libertà”? Ma i nostri amministratori “sognano o
son  desti”?  Ma  nessuno  si  accorge  che  giorno  dopo  giorno
stiamo disgregando la città come luogo del vivere insieme,
restringendo la vita collettiva, compromettendo gli equilibri
sociali e ambientali, provocando una perdita di senso del
luogo in cui viviamo e riducendo la strada a una vetrina del
consumo fast food o a un semplice percorso che si frappone tra
casa e centro commerciale? La pianificazione della città, di
ogni città, ha l’obiettivo di ricomporre la vita sociale, non
di disperderla, di creare cioè un ambiente inclusivo perché
senza storia, senza vita comune, senza riferimenti collettivi
non c’è coesione sociale. La città densa di scambi commerciali
e  di  vita  collettiva  ha  costituito  sempre  un  potente
incubatore dello sviluppo e dell’inclusione sociale. Sono fini



che convergono verso una nuova e moderna “idea” di città,
“compatta”, “densa”, in grado di consentire la prossimità di
persone e di attività per garantire opportunità e diversità di
occasioni di vita. Una città policentrica, sostenuta da una
rete continua di spazi pubblici, in grado di permettere la
diffusione  in  ogni  sua  parte  del  sistema  delle  relazioni
urbane per garantire ovunque una vita sociale ricca. Una città
formalmente composta in sequenze unitarie, in grado di dare
ordine allo spazio, per garantire qualità e identità a tutte
le  sue  parti.  –  conclude  –  Ecco  perché  la  vertenza  Zara
rappresenta una vicenda simbolo di tutto il territorio, il
termometro di una decadenza urbana che impoverisce Ortigia e
sfregia tutta la Città. E’ ora di invertire la rotta.”

Coppa Italia Serie D, primo
turno:  sarà  Siracusa-Ragusa
tra incroci e nuovi acquisti
Dopo il debutto vincente al De Simone contro la Sancataldese
(2-0, ndr) nel turno preliminare della Coppa Italia Serie D,
il Siracusa è pronto ad affrontate il primo turno contro il
Ragusa. Il match si giocherà domenica 1 settembre alle ore 17,
al Nicola De Simone. Un primo confronto tra presente e passato
per  Gaetano  Cutrufo,  ex  patron  della  squadra  azzurra  ed
attuale  presidente  del  Ragusa  Calcio,  che  ritornerà  a
Siracusa.
Info e dettagli sulla prevendita: martedì 27 e mercoledì 28
agosto  fino  alle  ore  19  diritto  di  prelazione  per  gli
abbonati,  che  potranno  confermare  il  proprio  posto.  Sarà
necessario  recarsi  presso  i  punti  vendita  autorizzati  e
presentare la tessera di abbonamento e un documento d’identità
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valido.
Intanto,  tutto  fatto  per  un  altro  colpo  in  attacco  del
Siracusa Calcio. Manca solo l’ufficialità, ma Andrea Di Grazia
può essere considerato virtualmente un nuovo giocatore del
Siracusa. Dopo il prestito all’Akragas del 2016 Di Grazia è
tornato  a  Catania.  Nel  2019  l’attaccante  ha  lasciato  i
rossoblu per trasferirsi al Pescara. Dopo due anni nella città
abruzzese, Di Grazia è passato in prestito all’Arezzo per 6
mesi.  Successivamente,  l’attaccante  si  è  trasferito  in
prestito  al  Foggia  per  poi  arrivare  a  Potenza  nel  2022.
Adesso, dopo due anni in Serie C, l’attaccante si è svincolato
dai rossoblu per poter sposare il progetto del presidente
Ricci e di mister Marco Turati.

Pioggia  oleosa  a  Città
Giardino,  Spada  (Pd)
“Convocare la commissione Ars
Territorio e Ambiente”
Pioggia oleosa a Città Giardino, il deputato regionale del
Partito  democratico,  Tiziano  Spada,  chiede  la  convocazione
urgente in audizione dell’assessore al Territorio e Ambiente,
del  direttore  dell’Arpa,  nonché  delle  quattro  principali
aziende che gestiscono gli impianti di raffinazione nella zona
industriale di Siracusa.
“L’iniziativa si rende necessaria – spiega il parlamentare
regionale – dopo che ieri mattina molti cittadini residenti a
Città  Giardino,  frazione  di  Melilli,  hanno  segnalato  una
strana ‘pioggia’ oleosa, condividendo fotografie sui social,
in cui sono raffigurate le facciate esterne delle loro case
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coperte di piccole macchie scure, così come auto e piante
macchiate dalla sostanza. Nelle ore immediatamente precedenti
veniva altresì rilevato un caso di sfiaccolamento nella vicina
area industriale, e più precisamente nell’impianto U100 – Isab
impianti  sud.  –  continua  –  Ho  anche  sentito  il  collega
Giuseppe  Carta,  presidente  della  IV  commissione  regionale
nonché sindaco di Melilli, con il quale abbiamo concordato la
necessità di ascoltare in audizione tutte le parti interessate
in questa vicenda che preoccupa seriamente i residenti delle
aree vicino alla zona industriale di Siracusa”.
Il deputato regionale del Partito Democratico è a conoscenza
che  l’Arpa  “si  è  subito  attivata  –  sottolinea  –  per  gli
accertamenti  del  caso,  al  fine  di  chiarire  se  vi  sia  un
collegamento  tra  lo  sfiaccolamento  e  l’apparizione  della
sostanza oleosa. È pertanto necessario fare chiarezza sulla
natura e le cause dell’evento – conclude il deputato regionale
del Pd – stante il possibile pericolo per la salute, nonché
gli innumerevoli disagi che hanno colpito la popolazione di
Città Giardino”.

La  facciata  del  parcheggio
Talete si rifà il look con un
murales  dello  street  artist
Carlo Alberto Giardina
Un murales sulla facciata del parcheggio Talete, anche in
vista del G7 agricoltura e degli altri eventi collaterali che
vedranno  Siracusa  protagonista  tra  meno  di  un  mese.
L’amministrazione comunale ha deciso di affidarsi allo street
artist  siracusano  Carlo  Alberto  Giardina,  che  è  stato
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incaricato di realizzare un murales in grado di attenuare
l’impatto visivo della struttura. Già nel 2021 Giardina è
stato autore di quattro opere sulle facciate di altrettante
palazzine popolari di via Antonello da Messina nell’ambito
della manifestazione Mimesi Fest.
Se  le  condizioni  climatiche  lo  consentiranno,  l’artista
inizierà oggi stesso la sua opera per concluderla già nel
corso della prossima settimana.
“L’incarico affidato a Giardina che in città ha già dato prova
del  suo  talento  –  afferma  il  sindaco  Francesco  Italia  –
risponde alla necessità di ridurre l’effetto su chi guarda
un’infrastruttura  oggettivamente  brutta  ma  della  quale  la
città per molti anni non potrà fare a meno. Abbiamo suggerito
di rappresentare il nostro ambiente terrestre e marino per
agganciare l’opera al tema dei cambiamenti climatici ma anche
al G7 agricoltura e all’expo che si terrà in città a partire
dal 21 settembre. Sono due eventi che segneranno Siracusa in
termini di marketing territoriale e dei quali si parlerà a
lungo  come  è  stato  in  occasione  della  sfilata  di
Dolce&Gabbana”.
“L’opera  muraria  che  sarà  realizzata  sulla  facciata  del
parcheggio Talete – dice lo street artist siracusano – è un
omaggio  alla  vegetazione  locale  e  alla  fauna  marina  che
realmente scolpiscono la naturale identità del territorio. Un
omaggio silenzioso e fondamentale per ricordare semplicemente
che  senza  di  essi,  ecosistemi  marini  e  vegetali,  non
esisterebbe  il  nostro”.

Balneari, la Regione proroga

https://www.siracusaoggi.it/balneari-la-regione-proroga-le-autorizzazioni-brevi/


le “autorizzazioni brevi”
Prorogati fino a un massimo di trenta giorni i termini di
scadenza  delle  “autorizzazioni  brevi”  per  le  concessioni
balneari in aree demaniali. A disporlo è una circolare firmata
oggi dall’assessore regionale al Territorio e ambiente, Giusi
Savarino.
“Il provvedimento – dichiara l’assessore – serve per garantire
il diritto dei concessionari a svolgere le loro attività per
tutti i novanta giorni previsti dalla legge. In molti casi,
infatti, l’iter burocratico ha comportato un allungamento dei
tempi di rilascio dei permessi, causando un ritardo nell’avvio
delle attività non ascrivibile agli imprenditori. In questo
modo tuteliamo un interesse legittimo, evitiamo di appesantire
gli  uffici  con  l’esame  delle  proroghe  e  non  penalizziamo
nessun imprenditore”.
L’autorizzazione  breve,  nelle  more  del  recepimento  della
direttiva Bolkestein, può essere concessa per periodi limitati
e porzioni di aree demaniali di non oltre mille metri quadrati
per l’avvio di attività commerciali, sportive o ricreative,
anche attraverso la realizzazione di strutture smontabili.

Approvato il calendario degli
eventi  24-25:
rappresentazioni  classiche,
Infiorata di Noto e Festa di
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Santa Lucia
Eventi di grande richiamo turistico quali spettacoli, fiere,
rassegne musicali, teatrali, cinematografiche e gastronomiche,
e ancora gare sportive e feste religiose. Queste alcune delle
tipologie di appuntamenti previsti in Sicilia tra il 2024 e il
dicembre 2025 inseriti nel “Calendario delle manifestazioni di
grande richiamo turistico” adottato dalla Regione Siciliana
per il biennio 2024-25 con un decreto firmato dall’assessore
al  Turismo,  Elvira  Amata.  Fra  gli  eventi  previsti  nel
calendario figurano il ciclo di rappresentazioni classiche di
Siracusa, l’Infiorata di Noto e la Festa di Santa Lucia a
Siracusa.
“Da quest’anno il calendario è biennale così come avevamo
anticipato nel corso della Borsa internazionale del Turismo di
Milano – dice il presidente della Regione Siciliana, Renato
Schifani – perché riteniamo strategico per la programmazione
conoscere per tempo le iniziative di richiamo in modo tale da
favorire anche la destagionalizzazione turistica”.
“Ci siamo dotati del calendario degli anni 2024 e 2025 – dice
l’assessore  regionale  al  Turismo,  Elvira  Amata  –  per
sottolineare l’importanza di una pianificazione biennale che
individui  le  manifestazioni  di  forte  richiamo  inserite
attraverso l’apposito Avviso scaduto a giugno 2023. Si tratta
di uno strumento fondamentale per la programmazione turistica
fortemente voluto dal governo Schifani il cui obiettivo è
arricchire  l’offerta  con  spettacoli  ed  eventi  artistici,
folkloristici e sportivi di iniziativa pubblica e privata”.
Il calendario, che ha finalità esclusivamente promozionali,
comprende  manifestazioni  individuate  in  base  al  richiamo
turistico, ed è frutto dell’avviso rivolto a enti pubblici, di
culto, teatrali e lirici regionali, fondazioni e ancora ong,
onlus, associazioni e cooperative senza fini di lucro, di
riconosciuta  esperienza  e  capacità  tecnico-finanziaria,
organizzatori  di  iniziative  sul  territorio  regionale  di
comprovato  valore  e  capacità  di  intrattenimento  turistico.
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Ogni ente ha potuto presentare una sola iniziativa; sono stati
presi  in  esame  iniziative  di  valorizzazione  del  contesto
culturale  e  paesaggistico,  delle  tradizioni  popolari  o
dell’enogastronomia, iniziative sportive di richiamo e quelle
legate  ad  attività  all’aria  aperta,  ai  cammini  e  alla
promozione dei borghi storici e rurali. Nella valutazione si è
tenuto conto della solidità dell’ente e della capacità di
attrazione della manifestazione, della vocazione turistica del
territorio e della sua accessibilità, della presenza nella
zona di strutture ricettive e servizi.
Altri alcuni eventi in programma sono: la Settimana Santa di
Enna, Caltanissetta e Trapani, la Belliniana – omaggio al
Cigno di Catania, la Targa Florio, la Coppa degli Assi a
Palermo, il Taormina Film Fest, Taobuk e Taomoda, le Orestiadi
di Gibellina, il Sicilia Jazz Festival, e ancora la festa di
San Giorgio a Ragusa, quella di San Calogero ad Agrigento, il
Festino di Santa Rosalia a Palermo e la festa di S. Agata a
Catania. E inoltre il carnevale di Acireale e Sciacca, la
festa  della  Vara  a  Messina,  le  Vie  dei  Tesori  in  varie
località, il Cous Cous Fest a San Vito lo Capo, l’Etna Comics
a Catania, Inycon a Menfi e il Mandorlo in fiore ad Agrigento.

Anniversario  della
Lacrimazione  di  Maria:  la
processione in bici e tutti
gli appuntamenti
Continuano  gli  appuntamenti  per  l’anniversario  della
Lacrimazione  della  Madonna  a  Siracusa.  Domenica  25  agosto
2024,  l’Arcivescovo  Lomanto,  al  termine  della  celebrazione
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Eucaristica, ha benedetto il cotone che è stato distribuito
alle migliaia di fedeli e pellegrini presenti. L’Arcivescovo
nell’omelia  ha  invitato  ad  accogliere  il  senso  della
benedizione  del  cotone,  esortando  a  custodire  il  cotone
benedetto  con  l’impegno  di  convertire  la  propria  vita
attraverso la preghiera costante, l’esercizio della carità e
della misericordia.
Nel tardo pomeriggio di oggi, 27 agosto, in collaborazione con
Kairos Turismo cultura eventi, si terrà la processione in bici
che raggiungerà i luoghi che hanno interessato la storia della
Madonna delle Lacrime: raduno alle ore 19.45 presso il Sagrato
del Santuario e partenza alle ore 20.
Sabato 31 agosto 2024, imvece, dopo il solenne Pontificale
presieduto dal Vescovo di Oria, Vincenzo Pisanello, giungerà
al Santuario di Siracusa il pellegrinaggio a piedi dei fedeli
di Solarino e di Floridia.
Nella  stessa  serata  del  31  agosto,  alle  ore  20.45,  nella
Cripta del Santuario si terrà il concerto dal tema “Lacrime di
vita – La sacralità di Dio nella sacralità del corpo umano”.
Al pianoforte Pietro Lioche offrirà composizioni di musica
estemporanee ispirate da letture di teologia antropologia. Lo
spettacolo sarà realizzato in collaborazione con la Parrocchia
“Santa Maria delle Grazie” a Casal Boccone di Roma.
Filippo Maria Lio presenterà la serata sulla “Madre che piange
non per colpevolizzare i figli ma per esprimere, mediante il
pianto, la Maternità universale affidatale dal Padre Celeste,
che abbraccia l’intera umanità dal concepimento al fine vita,
dalla vita terrena all’oltre vita nei cieli”.


